



# 最盛期を迎える“やちよの梨”

## 一年間手間をかけた夏の味です



▲木を植えてから実がたくさん取れるようになるまでに10年程度かかりますが、15～20年程で実も少なくなるため、植え替えるそうです

今年も甘くてみずみずしい梨のシーズンが始まりました。冬の剪定や春の受粉、摘果、袋掛けなど、一年間手間をかけ、今ようやく収穫を迎えます。

大正3年ごろに、宮崎渙さんと宮崎規矩治さんが始めたといわれる市内の梨栽培。二人は農家の生活を豊かにするため、梨づくりを研究。失敗を繰り返しながら技術を磨き、その成果を惜しげもなく教え広めて礎を築きました。

“やちよの梨”は、直売所での販売が中心で、木で完熟させ朝収穫したものを並べるので味は折り紙つき。品種も多く、いろいろな梨に出会えるのも魅力です。今年は例年より早い8月初めには最盛期を迎え、9月下旬ごろまで楽しめます。

### 今号の紙面から

- ◆市営霊園合葬式墓地の利用者を受け付けています…………… 2
- ◆情報公開・個人情報保護制度の運用状況…………… 2
- ◆平成30年度市職員を募集…………… 3
- ◆八千代ふるさと親子祭を開催… 4・5

### 八千代カレー8月から始まります

市内特産の梨と、市の花バラにかけた豚のバラ肉を使用したご当地グルメ「八千代カレー」。4年目を迎える今回は、28店舗が参加する予定です。8月8日(水)～10月8日(祝)の期間中、趣向を凝らしたオリジナルメニューを提供。スタンプラリーも実施します。詳しくは、公共施設などで配布のチラシか、八千代を食で盛り上げ隊のHPから店舗にお問い合わせください。(商工課)



「ゆるキャラ」がゆるキャラ®  
グランプリにエントリー



「ゆるキャラ」グランプリ2018」に市のイメージキャラクター「やちよ」がエントリーしました。投票期間は11月9日(金)まで。昨年の順位は総合で97位、県内で7位でした。ゆるキャラ®グランプリHPから1日1回投票できます。みんなで投票して、今年こそ上位入賞を目指しましょう。(総企画課)

### 夏休みインスタ投稿キャンペーン

インスタグラムで道の駅やちよmichinoeki\_yachiyo090720をフォローしてハッシュタグ#道の駅やちよを付けてキャンペーン期間中に同道の駅で撮影した写真を投稿。いいね!の数が多い上位10人に、9月15日(土)～11月26日(月)セブンパークアリオ柏特設会場で行う木下大サーカススーパーミラクルイリュージョン柏公演の10月20日まで利用できる平日ペア招待券をプレゼント。

▼期間 8月1日(水)～30日(木) ▼問い合わせ 道の駅やちよ(488)6711・(406)4778 (農政課)

### 募集 やちよ子育てハンドブックに広告を載せませんか

子育てに関する情報をまとめた「やちよ子育てハンドブック」を(株)サイネックスと官民協働で作成します。発行にあたり、掲載する広告を募集しています。規格はA5判、フルカラー約72ページ、1万5000部発行予定。母子健康手帳の交付時に配布するほか、市役所、支所・連絡所、地域子育て支援センター、公民館、図書館などで配布します。広告については、(株)サイネックス千葉支店(043)238(8)2800へ。やちよ子育てハンドブックについては、すてっぷ21勝田台(487)4827へお問い合わせください。